

# 太平洋諸島情報 項目一覧

## 地域

MSG事務局長にフィジーのヤウヴォリが就任  
MSGサミット開催延期  
豪州が巡視船に約2億ドルを拠出  
MSG貿易大臣会合  
第8回ACPサミット  
米国が太平洋島嶼国と合同軍事訓練  
太平洋小島嶼国会議が開催  
中国への留学生数増加  
韓国と海洋科学技術協力に関するMOU  
世銀が観光業発展の可能性示唆

## パプアニューギニア

観光産業の改革に着手  
汚職指数改善せず  
PNG代表者会議が開催  
マネー・ロンダリング対策で法規制を強化  
オニール首相、豪のターンブル首相と初会談  
4億7900万ドルの豪州援助  
ADBが経済成長率の低下を示唆  
2019年にブーゲンビル州独立で住民投票  
G7アウトリーチ会合に参加  
大学生のオニール退陣運動が最悪の結果に

## ソロモン諸島

RAMSIが2017年6月に完全撤退  
訪問者数の継続的増加  
国家開発戦略(2016-2035)が始動  
2016年、2017年のPIDF開催地に決定  
EUから1100万USドルの財政援助

## ヴァヌアツ

国連総会における投票権失効の可能性  
サルウェイ政権が誕生  
西パプアのMSG正式加盟国入り支持  
2030年までに再生可能エネルギー100%  
南シナ海に関する中国主張を支持  
観光復興へ1億8000万バツ  
EUの復興支援が活発化

## ニューカレドニア

選挙名簿登録者50人が不適格  
ニッケル不調に緊急事態宣言

## フィジー

超大型台風「ウィンストン」が直撃  
豪NZがサイクロン被災に大規模支援  
NZ首相が8年ぶりにフィジー訪問  
砂糖生産への影響も深刻、EUが重点支援へ  
砂糖産業改革法案に組合が反発  
観光業は好調～フィジーエアウェイズが路線拡大～  
経済成長率が3年連続で4%越え  
域内貿易はフィジーのひとり勝ち  
トゥヴァトゥ金山採掘権をカナダ企業が取得  
AIIB正式加盟を申請  
1月1日から税制改正  
予算年度が8月開始に変更  
ロシアがフィジーに武器支援  
サイクロン被災地で住民移転手続き進む  
野党への圧迫が続く  
首相が酋長大会議の復活請願を拒否  
SODELPA党首にランブカ元首相  
トムソン国連大使が国連総会議長に

## ノーフォーク島

住民賛否の中でNSW州に編入

## ツバル

ボロー・ピットの埋め立て  
世銀が空港の改善事業を支援

## サモア

違法所有の銃500丁を処分  
フォーラム・ライン社と SHIPPING・ライン社が合併  
NZがトケラウに運航フェリー引き渡し  
国会議員選挙で与党が圧勝  
廃棄物の減量化で日本と協働

## アメリカンサモア

サモアと経済協定

## トケラウ

ドメイン利用者数、世界第2位に

## トンガ

移民第2世・3世の母国教育  
NZで不法滞在  
パン屋の日曜営業停止  
国王がハワイのポリネシア文化センターへ  
中国とビザ免除協定を締結

## クック諸島

フィジーへの航空路線を検討  
観光客数が過去最大

## ニウエ

政府がインターネットプロバイダーを処分  
マタバイホテルに疑惑

## ウォリス&フツナ

伝統的3首長が揃踏み

## 仏領ポリネシア

フリッチ大統領、新党結成  
フロス元大統領、再び有罪判決

## キリバス

高潮で4名死亡＝クリスマス島＝  
米国大使が地球温暖化問題に対する支援継続を表明  
日本に留学生3名の派遣決定  
国勢調査で人口が10万9693人に  
トーマス・イウタ前国会議長が急逝

## ナウル

ナウルの総選挙  
ウェストパック社ナウル政府と取引停止  
IMFと世界銀行に加盟  
刑法大幅改正

## グアム

B52爆撃機が墜落  
太平洋芸術祭を開催  
ホームレスの多くがチューク人

## 北マリアナ諸島

米内務省島嶼局から助成金140万ドル

## ミクロネシア連邦

ヤップ島漂着の一部難民を送還  
ミクロネシア地域に干ばつ  
ヤップ州の巨大カジノ計画は進行中  
コンパクト後は米帰属を望む声も  
マグロ加工工場で雇用の創出

## パラオ共和国

観光客の激減  
査証は撤回、出国税は増額  
大統領が両陛下に拝謁  
空港の修繕拡張・運営について日本企業と議論  
UAE協力の再生エネルギープロジェクトが完成

## マーシャル諸島共和国

ジカ熱感染者の確認も大事に至らず  
18キロのコカインが浜辺に  
前外相がノーベル平和賞候補に  
干ばつの影響で結膜炎流行  
イバイ島にインフラ投資